

# „Aktion mein Sonnenschein“ im Kindergarten St. Marien



80% aller Hautschäden entstehen in den ersten 18 Lebensjahren. Kinder jedoch halten nicht gerne still und cremen sich nicht gern ein. Um ganz früh mit der Aufklärung über die Sonne zu beginnen, besuchte die Apothekerin Beate Bruns von der Apotheke Rusche den Kindergarten St. Marien.

Die „Aktion mein Sonnenschein“ hatte zum Ziel, Erzieherinnen und Eltern für das Thema Sonnenschutz bei Kindern zu sensibilisieren, zu

schulen und sie zu unterstützen. Gleichzeitig wurde Kindern auf spielerische Art und Weise der richtige Umgang mit der Sonne vermittelt.

Mit viel Spaß und Aufmerksamkeit verfolgten die Kinder die Aktion und freuten sich besonders über die Geschenke, die Beate Bruns im Gepäck hatte: 25 Sonnenschutzmützen und hochwertige Sonnenschutzprodukte sollen die Kinder vor der aggressiven Strahlung schützen.